

Medio	24 Horas
Fecha	31/08/2016
Mención	U. Alberto Hurtado expulsa a tres alumnos y suspende a 22 por daños en toma. Mención a la UAH.



La Universidad Alberto Hurtado decidió expulsar a tres alumnos de sus registros y suspendió a otros 22 debido a los daños ocurridos durante la última toma ocurrida en junio y julio de este año.

Según informa La Tercera, la casa de estudios cifró en \$110 millones los daños al interior del recinto, por lo que se debió ejecutar un sumario interno para delimitar responsabilidades.

Dentro de los destrozos hubo puertas y cámaras de seguridad, junto a la pérdida de al menos siete computadores.

La ministra de Educación, Adriana Delpiano, indicó a Tele13 Radio que la decisión "está dentro de la autonomía que puede tener" la casa de estudios.

Asimismo, la Federación de Estudiantes del recinto calificó de "arbitraria" la decisión, ya que -a su juicio- se trata de individualizar procesos colectivos".

Consignar que los alumnos afectados podrán apelar a la decisión a través de una carta.